

Fête de l'Eau, Saur invite cet été sur les plages et aires de baignade

Dossier de la rédaction de H2o
July 2018

Saur organise la Fête de l'Eau du 8 au 30 juillet, un village pédagogique itinérant qui fera étape sur les plages et aires de baignade, avec pour mission la sensibilisation du grand public à la préservation de l'environnement et des milieux aquatiques.

Depuis près de dix ans, en partenariat avec des collectivités locales partenaires, Saur développe des programmes d'information et de sensibilisation à la préservation de l'eau et des milieux aquatiques à destination du grand public sous forme d'animations estivales itinérantes. L'impact de l'Homme sur l'environnement, le cycle de l'eau, la préservation des ressources naturelles, l'éducation aux éco-gestes sont abordés au travers d'ateliers à la fois divertissants et didactiques, parmi lesquels : un atelier du chercheur pour découvrir, de manière expérimentale, les différents procédés de filtrage de l'eau ; un atelier créatif ; un jeu de l'oie sur lequel les enfants peuvent tester leurs connaissances du monde aquatique ; un jeu de palets pour se sensibiliser à la biodiversité des trois milieux aquatiques : le lac, la rivière et la mer. Un bar à eau accueille les participants qui deviennent, le temps de l'expérience, de véritable gouteurs d'eau.

La Fête de l'Eau débute le 8 juillet à Saint-Estève (Pyrénées-Orientales) et achèvera son périple le 30 juillet à Rodilhan (Gard). Villes-étapes : Montalieu-Vercieu (Isère), Villersexel (Haute-Saône), Le Luc-en-Provence (Var), Bormes-les-Mimosas (Var), Le Lavandou (Var), Sainte-Marie-la-Mer (Pyrénées-Orientales), Le Porge (Gironde), (Charente-Maritime), Saumur (Maine-et-Loire), Saint-Jacut-de-la-Mer (Côtes-d'Armor), Rodilhan (Gard).

Saur